



令和3年3月5日(金) 第51号

(発行者 校長 遠藤 修)

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

弥生(3月) ~卒業にむけて~

6年生の教室の黒板に「あと〇〇日」と書かれるようになり、あっという間にその数字も「20」をきりました。

月の予定をみると、中頃には「卒業式練習」の文字。6年生の卒業に向けた準備が進んでいます。

本日、児童会主催の「6年生」を送る会が開かれました。

最上級生として下級生をリードしてきた6年生に感謝の気持ちをこめて、一緒に楽しい時間をすごすと、1年生と4年生が協力して準備をすすめました。

会の中で河井醉茗（かわい すいめい）の「ゆずり葉」の詩を紹介し、学校の伝統を受け継いでいくことや、6年生の2人が互いの良さを認め、励まし支え合った最高学年としての1年間の姿を手本に在校生も頑張ってほしいことを話しました。

1年生と4年生は、6年生のために歌の練習をし、プレゼントなどの準備を計画的に進めてきました。今日は会の進行も分担して上手に進め、みんなの心に残る素敵な会にしてもらいました。2人になら来年も安心して任せられそうです。

卒業まで残された日数も僅かになりました。6年生としての「有終の美」をしっかりと飾つてほしいと思います。



ありがとうの花♪

サポートティーチャー最後の読み聞かせ 村田先生ありがとうございました

2月26日の金曜日、読書のサポートティーチャー村田先生の今年度最後の読み聞かせがありました。

村田先生は、読み聞かせによる本の紹介のほか、学校司書の根本先生とともに、子ども達の読書環境の整備に力を注いでくださいました。

最終日のこの日は、全校児童に「心」に関する絵本を読んでくださった後、最後に先生から児童に向けたメッセージをいただきました。

本は心を豊かにしてくれます。村田先生の思いが子ども達に十分に伝わり、読書への関心が高まることを願っています。

いつも子ども達の感想をほめてくださった村田先生。暖かくなったら、また本校に来ていただけることを楽しみにしています。

**鬼ヶ城太鼓の練習がはじまります**

25日(木)に予定されている、「フラシティいわきゴールセレモニー」に向けた練習が来週から始まります。

詳しくは1日付の文書でお知らせしたところですが、小学校においては、8日(月)から計4回、中学校との合同練習を行う予定です。

尚、24日(水)は、学年末休業中になりますが、セレモニー前日の大切な練習となりますので、是非参加させていただきますようお願いします。

国内で開催されるオリンピック行事に参加できることは一生の思い出になるものと楽しみにしています。

保護者の皆様には送迎等でご負担をおかけしますが、ご協力のほど、よろしくお願いします。



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.084 μSV/h 3/5 11:30

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>